
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

Contenidos 
 
vocabulario 

 
gramática 

funciones 
comunicativas 

cultura y 
sociedad 

Vocabulario básico. 
 

Los artículos indefinidos 
y definidos. 

Género y número de los 

sustantivos.  
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Los artículos indefinidos y definidos 
Nivel A1 

 

Antes de visionar 
 

 

1 Busca en tu diccionario estas palabras. 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

niño 
 

hombre 
 

gato 
 

barco autobús 
 

carro 
 

pantalón 
 

árbol 
 

pez 
 

día artista 

casa flor mano 

moto calle 
 

mujer 
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 3 

 

Mientras visionas 
 

 

 

 

2 Escribe las palabras en el lugar correcto. 
 
 

 

 

 

 

     
 
1. __________________   2. _________________   3. _________________ 

 

 

 

     
 
4. __________________   5. _________________   6. _________________ 

 

 

 

     
 

7. __________________   8. _________________   9. _________________ 

 

 
  

pantalón ● gato ● carro ● día ● pez 
barco ● artista ● árbol ● autobús 

Para ver el vídeo 
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3 Escribe las palabras en el lugar correcto. 
 

 

 

 

 

    
 

1. __________________     2. _________________ 

 

 

   
 

3. __________________     4. _________________ 

 
 

    
 

5. __________________     6. _________________ 

 

 

    
 

7. __________________     8. _________________  

flor ● calle ● casa ● moto 
niño ● hombre ● mujer ● mano 
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Después de visionar 
 

4 Observa. 
 

 singular plural   singular plural 

masculino el los  masculino un unos 

femenino la las  femenino una unas 

 
 

 

5 Escribe el o la. 
 

 

1. _el_ niño 

2. ___ barco 

3. ___ carro 

4. ___ autobús 
5. ___ casa 

6. ___ pantalón 

7. ___ árbol 

8. ___ gato 

9. ___ día 

10. ___ niña 
11. ___ mano 

12. ___ mujer 

13. ___ gata 

14. ___ flor 

15. ___ hombre 

16. ___ pez 
17. ___ moto 

18. ___ calle 

 

 

 

6 Observa.  
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
  

Algunos sustantivos tienen una forma para el 

masculino –o y otra para el femenino -a. 

el gato la gata 

el niño la niña 
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7 Observa. 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

8 Observa. 
 

Acaba en vocal  plural -s 

 
los hombres 
las casas 

 
 

Acaba en consonante  plural –es 

 
los árboles 
las flores 

 

 

 

 

9 Escribe el plural. 
 

1. niño niños 

2. hombre  ________ 
3. gato  ________ 

4. barco  ________ 

5. autobús  ________ 

6. carro  ________ 

7. pantalón  _______ 

8. gata  ________ 
9. árbol  ________ 

10. día  ________ 

11. artista  _______ 

12. mujer _______ 

13. flor  ________ 

14. niña  ________ 
15. casa  ________ 

16. mano  _______ 

17. moto   _______ 

18. calle  ________ 

 

  

Hay palabras masculinas y femeninas invariables. 

El plural se forma con 
–s o –es.  

el artista 
la artista 
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10 Observa. 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

11 Escribe unos o unas. 
 
 

1. ____ árboles 

2. ____ niños 

3. ____ hombres 

4. ____ gatos 

5. ____ manos 
6. ____ barcos 

7. ____ carros 

8. ____ flores 

9. ____ casas 

10. ____ motos 

11. ____ calles 
12. ____ pantalones 

13. ____ peces 

14. ____ días 

15. ____ niñas 

16. ____ autobuses 

17. ____ mujeres 
18. ____ gatas 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

  

En plural, z se transforma en c. 

el pez los peces 
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Para aprender más 
 

12 Fíjate. 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
  

Algunos sustantivos pueden ser 
masculinos o femeninos y son 

invariables, sólo cambia el artículo: 

    el artista, la artista 

    el taxista, la taxista 

    el estudiante, la estudiante… 

La mayoría de los sustantivos 

acabados en -o son masculinos. 

Son excepciones la moto, la mano, 
la foto, la radio… 

La mayoría de los sustantivos 

acabados en -a son femeninos. 
Es una excepción el día. 




